



Ignacio Mier confía que en Morena no habrá una 'fractura' de cara al 2024 en Puebla



Para el diputado federal, Ignacio Mier Velazco, dentro de Morena no ocurrirá una fractura con los partidos de la coalición "Juntos Haremos Historia", tras tener la terna de aspirantes a la gubernatura, como pasó en el escenario nacional donde el PRD puso en pausa su apoyo al Frente Amplio Por México tras haber excluido a sus candidatos.

"En Morena no va a pasar, somos abiertos, transparentes, somos igualitarios, somos hermanos", aseveró el morenista.

En conferencia de prensa, Mier Velazco agregó que en el 2018 a muchos no les gustaba que a los partidos aliados como el Verde Ecologista de México (PVEM), y Partido del Trabajo (PT) del total de 300 distritos, el 50 por ciento fueron para ellos, dejando 75 al PT y 75 al Verde.

Por otra parte, el diputado federal dijo que está dispuesto a debatir, solo pide que el ejercicio sea transparente y ordenado por el Consejo Político Nacional de Morena.

"Como den doy, yo no batallo, abierto o cerrado (el debate) pero transparente. El utilizar el debate o no, yo debato todos los días, tal vez el poblano que más debate todos los días soy yo (...) porque me toca defender toda la agenda legislativa, van a decir, lleva ventaja porque está actualizado"

Finalmente, Mier Velazco precisó que el lunes se dará la separación definitiva de Santiago Creel de la Mesa Directiva y en su lugar no duda que pueda llegar una mujer, de tal forma que sería la primera vez que esto pase ante la llegada de la vicepresidenta del Partido Acción Nacional (PAN), con el 58 % del voto ponderado.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/confian-morena-fractura-cara-2024-puebla>